

Fecha 01.12.2014	Sección Negocios	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------

44% CON VIOLENCIA

Smartphone, el artículo más robado en México

[NOTIMEX]

■ Los teléfonos inteligentes son el artículo más robado en el país y de 2012 a 2013 se reportaron como extraviados o robados 341 mil 740 equipos, de acuerdo con el presidente del Consejo Ciudadano de la Ciudad de México, Luis Wertman. En tanto, datos de Seguros S revelaron que el robo de dispositivos móviles con violencia tiene 44 por ciento de incidencias, en tanto que el daño total y las mojaduras ocupan 33 y 19 por ciento, de manera respectiva.

A su vez, el Estudio e Investigación para el Desarrollo de Nuevas Medidas Tecnológicas que Permiten Inhibir y Combatir la Utilización de Equipos de Telecomunicaciones para la Comisión de Delitos 2014, el teléfono móvil es el artículo más robado en el país. En ese contexto, Gobernación inició una campaña que promueve la obtención del Código Internacional de Identidad del Equipo Móvil.

